

SEKTION EDELWEISS München

DES DEUTSCHEN ALPENVEREINS E. V.



Dr. Klaus Irgmaier (Schriftführer)
Peter-Roseggerstr. 12
82223 Eichenau
Telefon privat (089) 420956339
irgmaier@theva.com



München, den 26.04.2012

Liebes Sektionsmitglied,

Mehr als 10 % unserer Mitglieder haben sich bei der Mitgliederversammlung Mitte Februar dieses Jahres über die Geschicke des Alpenvereins Edelweiß München e.V. informiert und die Vereinsführung für die nächsten vier Jahre gewählt. Neu in ehrenamtlichen Funktionen sind Dr. Wolfgang Kratzer als Hüttenwart und Monika Schöppts als

Kassenprüferin. Mit den beiden Neuen konnte das Durchschnittsalter des erweiterten Vorstandes immerhin von 63 auf 56 Jahre gesenkt werden. Dennoch muss der Verein davon ausgehen, dass bei den nächsten Wahlen im Jahre 2016 einige langjährig ehrenamtlich Tätige nicht mehr kandidieren werden. Definitiv erklärt haben dies bei der letzten Mitgliederversammlung Vorstand Hermann Hübel und Schatzmeister Horst Lorber. Evi Holzner, Wolfram Engelhardt, Helmut Schorer und Gustav Bittl sind alle seit Jahrzehnten im Vereinsleben aktiv. Es wird Zeit für eine weitere Verjüngung. Bitte prüfen Sie für sich persönlich, ob Sie ihre Fähigkeiten zielgenau in unseren kleinen, sehr individuellen Verein einbringen können. Wir sind der Meinung, Ehrenamt macht Spaß. Ganz nebenbei macht man im Ehrenamt Erfahrungen, die einen vorwärts bringen – und die privat oder beruflich sehr nützlich sein können. Spätestens in vier Jahren brauchen wir Sie.

Großer Dank gebührt dem scheidenden Hüttenwortehepaar Heidi und Dago Kratzer, sie haben unsere Längenberghütte 25 Jahre gehegt, gepflegt und modernisiert. Wir alle, die die Hütte schätzen und lieben, sagen recht herzlichen Dank und sind froh, dass Heidi als „Althüttenwartsfrau“ und Dago als „Althüttenwart“ ihren Sohn Wolfgang tatkräftig unterstützen werden. Vielen Dank auch an Helmut Herleth, er hat die letzten 14 Jahre die Finanzen des Vereins geprüft.

Veranstaltungen und Touren finden Sie im beiliegenden Programm, das erstmals in Farbe erscheint. Alle Fotos sind bei Sektionstouren entstanden, die wir schon seit vielen Jahren organisieren und sollen die Lust zum Mitmachen wecken. Vielleicht findet sich ja die eine ohne andere Aufnahme Ihrer Kamera demnächst im kommenden Winterprogramm der Sektion Edelweiß München...

Die Sektion wünscht Ihnen an dieser Stelle schöne und erholsame Tage in und um unsere Berge und freut sich auf ein baldiges Wiedersehen.

Mit freundlichen Grüßen,

Klaus Irgmaier und Hermann Hübel
(Sektion Edelweiß München)